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на предприятиях промышленности. 
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Повестка мероприятия:

Выработка рекомендаций
для предприятий ОПК, разработчиков и ФОИВов

1 Оценка
текущей ситуации с применением отечественного ПО предприятиями ОПК

2
3 Условия развертывания

ПО на полигонах для ускоренного тестирования, установки и 
использования отечественного ПО на предприятиях промышленности



Повестка мероприятия:



Повестка мероприятия:



Повестка мероприятия:



Повестка мероприятия:



Повестка мероприятия:



Важная организационная и 
техническая информация:

 Вопросы докладчикам и для обсуждения на круглом столе 
можно задавать в процессе выступления в отдельном блоке - 
«вопросы», не в «чате». 

 
 Возможности «выйти в эфир» сегодня не будет. 

 Будет вестись запись вебинара.



Важная техническая информация:

Ваши вопросы докладчикам

Высказать мнение Обсуждение темы 
совещания, доклада



Аналогичные заседания в РОЭ 2015 году и ВКС в 2021 году



Выводы экспертов в 2015 году:

 Использование исключительно импортных операционных систем и 
СУБД делает российский ОПК уязвимым и зависимым от 
западных разработчиков в одном из ключевых элементов – в ИТ-
инфраструктуре.

 Отметить, что примерно 30% присутствующих на заседании 
представителей предприятий уже используют различные варианты 
отечественного и СПО ОС Astra Linux, МСВС, AltLinux и СУБД 
PostgreSQL и ЛИНТЕР.

● На некоторых крупных предприятиях ОПК в ближайшие годы в ИТ 
стратегии запланирован переход на отечественные  ОС и СУБД.
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